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天下体育

青年报记者 杨羡之

本报讯 201 5年世界钢管舞的举

办地将落户中国，这也是该项赛事首

度进军亚洲。届时，世界最高水平的

竞技钢管舞选手将齐聚中国，献上一

场美轮美奂的钢管舞盛宴。世界钢管

舞锦标赛是由世界钢管舞联合会举

办的全球最高水平的钢管舞赛事，该

赛事每年举行一届。

值得一提的是，目前国内竞技钢

管舞水平已经在亚洲第一，这也是成

功申请钢管舞世锦赛的主要原因。世

界钢管舞联合会最终选定中国举办

钢管舞世锦赛，也是对国内竞技钢管

舞近几年成绩的最大肯定。

这几天，彭帅的名字总是与李娜

联系在一起，尤其是当李娜被传可能

退役时，彭帅被人们看做李娜的接棒

者。然而昨天打进美网四强后，彭帅

直言自己只是单纯的热爱网球，而并

不想成为李娜的影子。

美联社用“ 撕裂”形容彭帅昨天

的胜利，确实彭帅赢得非常轻松，在

第一盘后半段到第二盘前半段，彭帅

更是连下7局。

尽管比赛过程并不曲折，但是当

彭帅取胜后，她的兴奋之情溢于言

表，赛后接受采访时热泪盈眶。因为

走到大满贯四强的这条路对彭帅来

说，实在是无比坎坷，彭帅击败的对

手本西奇才1 7岁，上一位在这一年纪

入围美网八强的是1 997年的辛吉斯，

而彭帅已经28岁，这是彭帅职业生涯

第37次亮相大满贯女单正赛，只有5

名选手比她用了更多次数才打进个

人第一个大满贯四强。

在挺进四强后，彭帅的即时积分

达到了1 905分，将超过暂居第21 位的

科内特，美网前排名37位的彭帅已经

确定重返Top25，而由于阿扎伦卡的

不确定因素，彭帅能否杀回前20则需

要看她究竟能否挺进美网决赛，半决

赛中，彭帅将面对的对手是前世界排

名第一位的沃兹尼亚奇和大会第1 3

号种子埃拉尼之间的胜者。

与此同时，彭帅的比赛奖金也创

造了个人的职业生涯历史新高，在闯

进女单半决赛后，她将确保有73万美

元的单打奖金入账，另外女双止步1 6

强也有321 63美元的费用，当然这个

数字彭帅只能拿走其中的一半，也就

是说迄今彭帅已经赢得了74.6万美

元的奖金。

谈到美网的前景时，彭帅并不掩

饰夺冠的野心，“ 我梦想拿到大满贯

冠军，整个星期里大家都喜欢问我这

个问题。我进入到了半决赛，这当然

是令人振奋的，是一个惊喜和意外，

但我不希望觉得自己做不到夺冠。”

彭帅说，“ 我觉得每个网球运动员的

梦想都是如此，也希望在大满贯比赛

中竭尽全力，特别是自己最喜欢的大

满贯赛事上，尽可能看看自己能走多

远。现在我打进了半决赛，我不断努

力实现自己的梦想。”

与李娜之间的话题是难以避免

的，但彭帅并不希望纠结于此，她表

示李娜是个真正优秀的网球选手，拿

过很多重大赛事的冠军，但是每个人

都有所不同，彭帅就是做自己喜欢做

的事情。“ 就像每个网球运动员的身

体素质不同，你就去寻找适合自己的

打法。所以我们只是挑战自己，做到

自己的最好。而且我们来自于同一个

国家，但是见面的时候我从来不觉得

我是她的影子，因为我也有发挥的不

错的时候。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 昨天，CBA联赛组委会投

票通过江苏同曦与重庆翱龙两家俱

乐部正式加盟CBA联赛，这也就意味

着，新赛季CBA将拥有20支球队。对于

未来，两支球队也是豪言壮志，希望

通过几年的努力，尽快成为中国篮球

顶级联赛的劲旅。

两队很有想法！
成功加入CBA，对于江苏同曦与

重庆翱龙两家俱乐部而言，兴奋之情

自然是溢于言表。昨天在消息正式得

到确认之后，两支俱乐部的高层也是

第一时间表态，对于未来拥有着明确

而又长远的规划。

“ 能如愿升入CBA是意料之中的

事，首先得感谢球员和教练，这是他

们多年努力的结果。”在获悉结果之

后，江苏同曦老总陈广川显得很激

动。据他透露，球队升入CBA之后，首

要任务就是补充实力。外援方面，球

队已经基本敲定亚洲外援，其他的外

援也在加紧的筛选。

至于内援方面，球队主要还是考

虑引进一些有潜力的年轻球员。“ 我

们内援主要还是想要一些年轻球员，

有潜力。买吾兰的弟弟已经来试训

了，其他球员我们也有一些看中的，

但不知道所属的俱乐部愿不愿意放

人，我们一直都在努力。”

除此之外，陈广川也是直言，同

曦未来的目标就是希望打造成为一

支CBA强队，至少是CBA前三强的球

队。“ 我们的目标是成为一支CBA的强

队，长远的目标是能打到CBA的前三

甲。这些都需要我们全体做一个长期

的努力。”

相较于江苏同曦，重庆翱龙的目

标则相对有些低调。据俱乐部总经理

吕锦清表示，球队下赛季的目标将是

先站稳脚跟，并且期待三年内能够打

入季后赛。“ 还是想先站稳，先让他

们调整好，先适应一下，毕竟CBA的

赛季比较长。而且他们刚刚打完甲

B，隔了几个月又开战，所以不要给

他们太多压力。”不过，对于未来，吕

锦清也是直接透露，俱乐部经过商

议决定，今后平均每年的投入将保

持在3500万人民币左右。并且，他们

现在的1 个亚洲外援和2个外国外援

都已经有人选。

篮协再受质疑？
拥有20位“ 成员”之后，CBA的规

模也将在今后相当长时间不会再有

变化。值得一提的是，篮管中心终于

完成了自己当初指定的“ 五年内升3

队”的目标。只是，江苏同曦确认进入

CBA之 后 ， 也 是 出 现 了 第 一 条 新

闻———主场将从合肥搬回常州。

对此，众多球迷也是议论纷纷，

首当其冲便是篮协当初规定的“ 三年

不许搬迁主场”的规定。当年，同曦将

主场迁往合肥，为的是满足无CBA省

份加分的条件。不过，上赛季在与四

川队的竞争中，他们并未因此而最终

胜出。由于本赛季同曦无论从以往战

绩还是本赛季的成绩，都已经足够了

升级的标准，所以他们也愿意放弃主

场加分的这一项。

只是，篮协此前的规定，似乎“ 一

夜之间”又成为了废纸。“ 朝令夕改

已经成为了篮协的习惯了，当初说了

三年不能搬主场，现在符合条件就把

这条忘掉，是不是有些儿戏？”一位球

迷表示，“ 或许他们私下已经达成一

致了吧。”

不过，记者昨天也从篮协相关

工作人员处获悉，所谓“ 三年不搬

迁主场”针对的是CBA球队，这个规

定的加分环节更多是为了扶持篮球

发展相对薄弱的省市。而同曦之前

申报准入时，便已经将常州定为自

己的主场。

一路向前
江苏重庆联手升级
CBA新赛季扩军至二十队

钢管舞世锦赛明年落户中国

随着李娜经纪人的否认，中国女网一姐的退役风波将暂时告一段落，
而与此同时，彭帅则继续创造着自己的传奇，在昨天凌晨的美网女单1/4
决赛中，越战越勇的彭帅以6比2、6比1的比分横扫了17岁的瑞士天才少
女本西奇，个人职业生涯首次挺进大满贯赛事单打半决赛。28岁的彭帅也
成为了郑洁和李娜之后，第三位闯入大满贯单打半决赛的中国金花。

青年报记者 张逸麟

在李娜远离大众的日子，彭帅给了中国球迷最大的惊喜。


